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Кампания по выбо-
рам президента РФ 
вышла на финишную 
прямую: уже через 
неделю мы отпра-
вимся на участки го-
лосовать за будущее 
страны. В связи с 
этим отрадно, что 
даже близкие к вла-
сти эксперты, такие 
как Александр Аса-
фов, признают, что 
Николай Харитонов 
и команда КПРФ ли-
дирует на дебатах, 
за которыми Россия 
следила в течение 
двух минувших не-
дель. Отдельный раз-
говор о том, почему 
было три участника, 
а не четыре. И, как 
всегда, о многом го-
ворит крайне неудоб-
ное эфирное время.  

И тем не менее вопреки 
всему первое место в рейтинге 
занял Николай Харитонов и его 
доверенные лица. Это мнение 
разделяют и представители 
Центра исследований полити-
ческой культуры России в опуб-
ликованной на сайте КПРФ 
экспертизе. 

 Николай Михайлович не 
только показал абсолютное по-
нимание обстановки в стране и 
путей выхода из кризиса, но и 
как опытный политик участво-
вал в дебатах ярко, настой-
чиво, упорно и большее коли-

чество раз, чем его оппоненты 
(горячий привет всем тем, кто 
упрекал КПРФ за выдвижение 
«возрастного» кандидата – он 
оказался более работоспособ-
ным, чем любой из прочих). 

 Доверенные лица также по-
казали себя как люди неравно-
душные и ответственные. По-
этому сложилось вполне спра-

ведливое впечатление, что за 
нашим кандидатом стоит толко-
вая, проверенная, сочетающая 
мудрость старших и энергию 
молодых команда коммуни-
стов, которые могут не только 
подхватить знамя на дебатах, 
но и быть в первых рядах при 
строительстве социализма в 
случае победы. Сами можете 

убедиться в этом, например, 
просмотрев выступления дове-
ренных лиц от Москвы. Яркое 
впечатление, впрочем, как 
всегда, произвёл Николай Бон-
даренко, как и ряд других акти-
вистов партии, которые сра-
жаются за правду ежедневно. 

 И ещё один момент: каждый 
из наших представителей 
имеет чёткое понимание  про-
граммы кандидата и партии, и 
это самая сильная сторона. 
Программа КПРФ отвечает 
всем требованиям времени. В 
этой части, конечно, другие 
кандидаты объективно выгля-
дели заметно слабее, поэтому 
Николай Харитонов по итогам 
дебатов занимает заслужен-
ное первое место. А это хоро-
ший урок всем оппонентам: и 
тем, кто нашёл в себе смелость 
выйти на дебаты, и тем более 
тем, кто не нашёл возможности 
явиться на отчёт перед наро-
дом и доказать «своё ли-
дерство» в дискуссии. 

Теперь дело за избирате-
лями. Голосуем в последний 
день выборов и только бумаж-
ным бюллетнем! 

 
Денис Парфёнов,  

депутат Государственной 
Думы

Голосуем в воскресенье 
бумажным бюллетенем!

Напомним, в начале декабря про-
шлого года Куринный посетил одну из 
подстанций скорой помощи в 
Москве. Он пытался это сделать ещё 
в ноябре, но первая его попытка при-
ехать с внеплановым визитом к меди-
кам окончилась неудачей. Тогда ин-
формация о его визите просочилась 
к руководству скорой, и… там начали 
искать подставных водителей. 

Сначала руководство решило от-
странить от мероприятия недоволь-
ных активистов. Но в Москве большая 
проблема с водителями скорой по-
мощи – их и так очень не хватает, а уж 
если ещё и активистов отстранить… В 
общем, руководство решило нанять 
водителей из частных скорых. За 
2500 рублей им предложили просто 
посидеть в машине во время визита 
депутата. В тот раз Куринный, узнав 
об этом, поездку отменил. «Я соби-
рался приехать, но конкретную стан-
цию и конкретный день не называл. А 
сейчас мне уже начали присылать, что 
там марафет наводят. Собственно, 
смысла приезжать уже нет. Надо по-
являться без предупреждения», – про-
комментировал тогда ситуацию он.  

Проблема с водителями скорых су-
ществует в Москве уж очень давно – 
они увольняются из-за низких зар-
плат и условий труда. Куринный вме-
сте с коллегой Денисом Парфёновым 
ещё 13 ноября прошлого года встре-
тились с членами профсоюза медра-
ботников «Действие». На встрече во-
дители рассказали: несмотря на офи-
циально заявляемую Департаментом 
здравоохранения Москвы среднюю 
заработную плату в 70–80 тысяч руб-
лей в месяц, реальная зарплата води-
теля скорой, отрабатывающего ме-
сячную норму времени, в столице со-
ставляет 45–50 тысяч рублей. 

«Тариф составляет 112,5 рублей 
в час, – рассказал тогда Алексей 
Куринный. – Плюс «носилочные», 
ночные, праздничные, доплата за 
классность и премия. Остальное – 
только за счёт значительных пере-
работок. В результате – огромная 
текучка и некомплект кадров. Так, 
по данным активистов, до 30% ма-
шин в Москве не выходят на линию 
из-за нехватки водителей. Похо-
жая ситуация во многих регионах 
России». 

В декабре визит Алексея Куринного 
на подстанцию скорой помощи всё же 
состоялся. «Несмотря на отчёты ответ-
ственных чиновников, ситуация с во-
дителями очень далека от удовлетво-
рительной. Из 24 положенных машин 
(бригад) на линии на момент приезда 
было 16, а в ночь останется только 9. 
Основная причина – дефицит водите-
лей (около 30%). Недостаток частично 
компенсируется повышенной нагруз-
кой на имеющихся. Большого количе-
ства «свободных» автомобилей не об-
наружил по причине того, что со свое-
временным ремонтом машин тоже 
проблемы. Поэтому машин на под-
станции изначально меньше положен-
ного числа». 

После этого визита Куринный под-
готовил обращение в Московскую 
прокуратуру, но реакции на острую 
нехватку водителей в системе ско-
рой медицинской помощи Москвы 
не последовало. 

Прокурор Москвы переслал за-
прос в столичную мэрию города 
Москвы, то есть в тот орган, дей-
ствия (бездействие) которого обжа-
луются. «Это противоречит и закону 
и здравому смыслу, –прокомменти-
ровал тогда ситуацию коммунист. – 
Отправил депутатский запрос на 
имя Генерального прокурора РФ». 
Мэрия Москвы тем временем отве-
тила депутату, что никакой про-
блемы нет, добавив, что в Подмос-
ковье водители скорой вообще ра-
ботают по 24 часа в смену – и 
ничего, живут же как-то.  

Генеральная прокуратура в отли-
чие от прокуратуры Москвы про-
блему всё же разглядела и иниции-
ровала проверку московской ско-
рой. Одновременно инициирована 
внеплановая проверка со стороны 
Трудовой инспекции.

Проблему водителей скорой разглядели Миллион 
для малыша 

 
Председатель комитета Госдумы по 

защите семьи, вопросам отцовства, ма-
теринства и детства коммунистка Нина 
Останина считает, что маткапитала, ко-
торый выдаётся в сегодняшнем размере, 
недостаточно для использования даже 
на тех направлениях, которые обозна-
чены в законе.  

Ранее в Госдуму был внесён законопроект, предла-
гающий увеличить маткапитал за второго ребёнка до 
1 млн рублей. Согласно инициативе, материнский ка-
питал за первого ребёнка составит 756 700 рублей. В 
случае принятия закона он должен вступить в силу с 1 
февраля 2025 года. 

Законопроект межфракционный, подписи под ним 
поставили депутаты от КПРФ, ЛДПР и «Справедливой 
России». Нина Останина, один из авторов этой инициа-
тивы, объяснила актуальность предложенных ново-
введений. 

«Я соавтор этой инициативы. Это инициатива тех, кто 
понимает, что сегодня маткапитала в том объёме, в ко-
тором он выдаётся, недостаточно для использования 
даже на тех направлениях, которые обозначены в дей-
ствующем законе, – сказала она в беседе с «Федерал-
Пресс». – Именно поэтому сумма не менее миллиона 
рублей должна выделяться и быть стимулирующей для 
родителей будущих малышей». 

«Очень надеемся, что в год семьи правительство 
иначе будет относиться к нашим законодательным ини-
циативам, которые направлены на поддержку семей, 
в которых родился один ребёнок. Ведь для того, чтобы 
семья стала многодетной, начинать надо с одного ре-
бёнка и поощрять его рождение», – пояснила глава 
думского комитета. 

«Один миллион рублей – это уже та сумма, которая 
представляет собой хороший стартовый капитал», – 
уверена Останина. 

На данный момент выплата на первого ребёнка со-
ставляет 631 000 рублей, на второго – 834 000 или 
203 000 рублей, если ранее семья получала выплату 
на первенца. 

ИНСТРУКЦИЯ 
ДЛЯ 

ИЗБИРАТЕЛЕЙ  
 
1. Очень важно голосо-

вать на своём участке. 
Найти свой УИК можно по 
адресу https://www.mosgo-
rizbirkom.ru/vybory/vybory-
10-sentyabrya/#searchUIK 

 
2. Приходите на свой 

участок, или на участок, к 
которому вы прикрепи-
лись, 17 марта. (Если про-
голосовать раньше – ваши 
бюллетени будут ночевать 
в УИКе и их сохранность 
не гарантирована). 

 
3. В Москве Вам предло-

жат проголосовать элек-
тронно – прямо на 
участке. Отказывайтесь и 
требуйте бумажный бюл-
летень. 

 
4. Возьмите бумажный 

бюллетень и проголо-
суйте. 

 
5. Если вы не можете 

прийти 17 марта, но мо-
жете 16 или 15 – прихо-
дите 16 или 15. И голо-
суйте бумажным бюллете-
нем.

Зампред Госдумы по охране здоровья коммунист Алексей 
Куринный добился реакции от Генпрокуратуры на нехватку 
водителей скорой помощи в Москве и их жуткие перегрузки.


